
 大分市長への要望書より抜粋 

 「風力発電施設建設による生活となりわい(農林水産業業)への影響、低周波 音による

健康被害、森林伐採による自然環境・景観の破壊、土砂流失・増水な どによる自然災

害、希少生物への影響などを危惧する声が多数寄せられています。 

 関西電力(株)は、環境影響評価準備書に対する経済産業大臣勧告(騒 音・土地の改変・鳥類に対する

影響)を受けた改善措置に取り組まれていると聞 いていますが、その内容についてはいまだ説明があり

ません。その一方で事業 実施の準備は着々とすすめています。 

 住民説明会での意見・質問にまともに答えません。 

 関係住民が建設 計画への銀談を申し入れても、マスコミは入れての話し合いは拒否するなど、かた

くなな秘密主義の姿勢です。 

   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

51 銀山に巨大風車が建つ計画があります。 

   大分県でも困っています・・・ 

『大分県の風力発電を考える』（https://thinkwindpoweroita.hateblo.jp/） 

（風力発電を考える会おおいたのブログ：2021 年４月 27 日） 

『（仮称）大分ウインドファーム事業一部着工説明会 議事録』                     

（風力発電を考える会おおいたのブログ：2021 年 6 月 11 日） 

大分市長佐藤樹一郎 殿 風力発電建設計画に関する要望書 

  

 「（仮称）大分ウィンドファーム事業」では、地元住民の皆さんが、大変困ってい  

 ます。 大分で起きていることが、「(仮称)余市・古平・仁木ウィンドファーム事業」

でも、同じことが、起きていることに気づきませんか？ 

 

 
お問い合わせ 風力発電を考える会 瀬川裕人（銀山２丁目 ☎３３−５５９０） 

 
 
 

まだ、風力発電のことを、知らない方が、沢山いるみたいです。 
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